

**1.** ¿Le parece que en estos momentos nuestra Iglesia de Santiago está entregando respuestas a las siguientes inquietudes de los jóvenes? (Marque una X para cada alternativa).

	SÍ DA buenas respuestas	NO DA buenas respuestas	NO SE, no estoy seguro
A descubrir el sentido de sus vidas.			
A la vida familiar de los jóvenes.			
A cómo relacionarse con otros jóvenes.			
A las inquietudes espirituales de los jóvenes.			
A las inquietudes morales de los jóvenes.			
A comprometerse con los pobres y excluidos.			
A comprometerse con la justicia social.			
A la vocación y participación política de los jóvenes.			

**2.** De la siguiente lista ¿Qué cosas debería reforzar nuestra Iglesia de Santiago para acercar a los jóvenes a Dios? (Marque una X para cada alternativa).

	MUY importante	IMPOR-TANTE	POCO importante	NADA importante
El conocimiento de los mismos jóvenes y sus necesidades.				
El testimonio coherente de los mismos cristianos.				
Que los jóvenes participen en voluntariados sociales.				
La vida comunitaria posterior a la Confirmación.				
Que los jóvenes participen en parroquias, movimientos apostólicos u otras comunidades.				

	MUY importante	IMPOR-TANTE	POCO importante	NADA importante
Que los jóvenes participen en comunidades, en Scouts, grupos que practican la vida sana y ecológica.				
Que los jóvenes participen en misiones.				
La formación en los sacramentos de la Eucaristía, Confirmación y Confesión.				
Que los jóvenes participen en la Eucaristía.				
Que los jóvenes participen y reciban los sacramentos.				
Que los jóvenes recen u oren frecuentemente.				
Que los jóvenes participen en Adoración al Santísimo.				
Que los jóvenes participen en fiestas religiosas tales como Semana Santa, Virgen del Carmen, Pentecostés, etc.				
Que los jóvenes peregrinen a Santuarios Marianos o de Santos (como Santa Teresa de Los Andes o San Alberto Hurtado).				
Que los jóvenes asistan a retiros y jornadas de formación.				
Las instancias de acompañamiento espiritual para los jóvenes.				
El acompañamiento para desarrollar su proyecto de vida con sentido.				